
Anfrage der Fraktion „Wir in Norderstedt/Freie Wähler“ im Umweltausschuss am 
17.07.2024

Sachverhalt:
Jakobs-Kreuzkraut (auch als Jakobs-Greiskraut bekannt) ist aufgrund seiner Giftigkeit für 
Nutz- und Haustiere für Norderstedter Landwirte, Pferdehalter und Imker zunehmend ein 
Problem.

Fragen:
• Ist das Jakobs-Kreuzkraut und dessen Ausbreitung auch auf den von der Stadt 

Norderstedt betreuten Grünflächen (Parks, Straßen, etc) ein Problem?
• Welche Maßnahmen werden schon gegen die Ausbreitung von Jakobs-Kreuzkraut 

unternommen und welche möglichen Nebenwirkungen gibt es?
• Welche Maßnahmen sind noch denkbar, um die Ausbreitung von Jakobs-

Kreuzkraut zu verhindern? Welche Nebenwirkungen muss man beachten?
• Gibt es andere „problematische“ Pflanzen für Haus- und Nutztiere, bei denen ein 

vergleichbares Problem auftritt und Maßnahmen ergriffen werden sollten?
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